

Traurig und tief bewegt nehmen wir Abschied von

Prof. Dr. med. Dr. h.c. mult. Beat Richner

Dr. Beat Richner hinterlässt ein einzigartiges, erfolgreiches und sehr nachhaltiges Lebenswerk, das grösste Bewunderung verdient. Er war bereits weitherum als Kinderarzt und Musikclown «Beatocello» bekannt, als er vor 27 Jahren beschloss, dem Ruf des Königs von Kambodscha zu folgen und das kriegsversehrte Kinderspital Kantha Bopha wieder aufzubauen. Unermüdlich baute und erweiterte er seither insgesamt fünf Spitäler und kämpfte für einen revolutionären Ansatz in der medizinischen Hilfe für arme Länder: kostenlose, korrekte Medizin für alle.

Das Universitäts-Kinderspital Zürich unterstützt die Kinderspitäler Kantha Bopha seit vielen Jahren mit regelmässigen Aus- und Weiterbildungen durch medizinische Teams, Dozentinnen und Dozenten.

Dr. Beat Richner war der erste «Schweizer des Jahres» und wahrscheinlich der beste humanitäre Botschafter für unser Land. Seinen Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

Stiftungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende der
Kinderspital Zürich – Eleonorenstiftung